

10.03.2025

Antrag: Spielgeräte Hopfengarten
Ortbeirat Mainz Altstadt 26.03.2025

Spielgeräte Hopfengarten

der Hopfengarten in der südlichen Altstadt ist ein zentraler Treffpunkt, der von verschiedenen Gruppen genutzt wird – darunter die Markthändler am Donnerstag, die Gastronomie sowie zahlreiche Familien mit Kindern. Besonders auffällig ist, dass Kinder oft den Bodenbelag als improvisierte Spielfläche nutzen, während ihre Eltern das gastronomische Angebot wahrnehmen.

Um die Aufenthaltsqualität dieses wichtigen Platzes weiter zu verbessern, beantragen wir:

1. Die Installation von zwei kleinen Spielgeräten auf dem Hopfengarten, die so platziert werden, dass sie nicht mit Veranstaltungsständen oder anderen Nutzungen des Platzes in Konflikt geraten.
2. Die Aufstellung eines Hinweisschildes, das auf den öffentlichen Spielplatz im Innenhof hinweist, um Familien diese zusätzliche Spielmöglichkeit aufzuzeigen.

CDU-Fraktion